

Krems, am 20.08.2025

## Böblingens Bürgermeisterin zu Gast

Empfang im Rathaus: Austausch über Stadtentwicklung und gelebte Partnerschaft

**Krems – Die Böblinger Bürgermeisterin Christine Kraayvanger aus der Kremser Partnerstadt war zu Gast im Kremser Rathaus, wo sie von Bürgermeister Peter Molnar und einer Delegation der Stadt herzlich empfangen wurde. Im Mittelpunkt des Besuchs standen aktuelle Stadtentwicklungsprojekte in Krems und Böblingen.**

Bürgermeisterin Kraayvanger prägt seit 17 Jahren die Stadt Böblingen durch nachhaltige Stadtgestaltung: Die Hauptverkehrsadern wurden entschleunigt und begrünt, die Fußgängerzone bewusst und achtsam gestaltet sowie zahlreiche weitere Projekte umgesetzt. „Die Städtepartnerschaft ist für mich von großer Bedeutung. Wir lernen direkt voneinander, tauschen Erfahrungen aus und sehen uns sehr gute Projekte an, von denen beide Seiten profitieren“, betonte Bürgermeister Peter Molnar.

Auch Bürgermeisterin Christine Kraayvanger zeigte sich begeistert: „Krems beeindruckt mich landschaftlich und städtebaulich sehr. Besonders die Stadtentwicklung hier ist beispielgebend, und ich nehme viele Anregungen für unsere Arbeit in Böblingen mit. Diese Partnerschaft lebt von Offenheit und gegenseitigem Austausch.“ Ausblick auf das kommende Jahr: Die Kinderolympiade 2026 wird erneut ein gemeinsamer Treffpunkt und Höhepunkt der Städtepartnerschaft zwischen Krems und Böblingen sein.

*Foto: Präsidialamtsleiterin Rosemarie Bachinger, Vizebürgermeisterin Eva Hollerer, Lutz Sprenger (Lebensgefährte von Bürgermeisterin) Bürgermeisterin Christine Kraayvanger (Böblingen), Bürgermeister Peter Molnar, Kulturgemeinderätin Elisabeth Kreuzhuber und Stadtrat Helmut Mayer beim städtepartnerschaftlichen Austausch im Rathaus Krems – von links. © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei*

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, Tel. 02732/801-215  
Magistrat der Stadt Krems, Leitung Präsidialamt, Stadtkommunikation, Marketing & Sales,  
Obere Landstraße 4, 3500 Krems